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NUEVA Y GRAVE DENUNCIA DE LA 
“ASAMBLEA NO A LA ENTREGA DE LA COSTA”

La agrupación de vecinos 
ambientalistas  que actúa
organizada como “Asam-
blea No a la Entrega de la 
Costa” ha emitido una por-
menorizada información en 
la que denuncia la gravedad 
de la situación que se  está 
dando en la zona costera de 
Quilmes y Bernal. El tex-
to de la denuncia dice: “En 
el Partido de Quilmes es-
tán destruyendo el bosque 
nativo y su ecosistema hu-
medal ¿QUÉ HACEMOS?
Usando la estrategia del  
tero, que grita en un lado y 
pone huevos en otro. Nos 
dejan un mural con árboles 
pintados y un kilómetro de 
árboles nativos talados a ori-
llas del canal Monteagudo.

No solo es la pérdida de bio-
diversidad que estaba  fil-
trando de las aguas y filtraba 
la temperatura, produciendo 
millones de litros de oxíge-
no y siendo hábitat de dife-
rentes insectos, aves, y ani-
males. También le pagamos 
37 millones de pesos a una 
empresa para destruirlo .

Mientras tanto,  la empre-
sa  “COSUGAS” continúa 
rellenando por todos lados, 
entrando con sus camiones, 
a rellenar el HUMEDAL, 

entre el río y el Ceamse
Algunas empresas cobra-
rían $7000 la camiona-
da de tierra o cascotes.

Por otro lado  Aysa está 
inundando a las familias que 
viven en el lugar hace más 
de 45 años y siempre han 
cuidado al humedal, que es 
el hábitat de muchas aves 
que lo utilizan como refugio.

La tala del bosque nativo y los 
rellenos, continúan  entre el 
alambrado de AYSA y el río.

Le prenden fuego a los ár-
boles para que parezca que 
fue un accidente, cuando en 
realidad los están cortando a 
propósito para rellenar una 
zona que está categorizada 

en el Ordenamiento Terri-
torial de Bosques Nativos 
(OTBN) del Organismo Pro-
vincial para el Desarrollo 
Sostenible (OPDS) como 

“Area Amarilla y Roja”. El 
OPDS tiene el poder de con-
trol al igual que el municipio.

¿Quién controla? ¿Quién 
protege los bienes comu-
nes de las y los Quilmeños?

A la Asamblea le toca el pa-
pel no simpático de denun-
ciar y visibilizar lo que mu-
chos están haciendo que no 
ven, para avalar y continuar 
con los emprendimientos 
inmobiliarios y negociados 
de ecosistemas en un área 
de Reserva Natural y Parque 

Ecológico (Ord 9348/02)  
que brindan servicios am-
bientales que inciden y fa-
vorecen directamente a la 
salud de todos los Quilme-
ños y vecinos de la región.

Hay leyes de sobra, 
pero se están violando .

Estas son las empresas que 
colaboran con el relleno 
del humedal;  “ COSU-
GAS” con sus camiones:  
INL 443 - AAQ 114 -JNU 
347 - NUN 253 - UZJ 010 
- UJS 700 -AWO 030 - 
HTK 684 - AB 766 SD.

También las empresas: 
“Sanitarios Cacho”  “Cor-

tes y sistemas” y varias 
empresas de Volquetes

No queremos a los árbo-
les y Carpinchos pintados 
en un mural, los quere-
mos vivos en el humedal!!!

#ParenDeRellenarElHu-
medal #LeyDeHumedales 
#Conoce rPa raDefender 
#AulaViva #PorLaReEvo-
luciónDelBosqueRibereño

# S i a l a R e s e r v a N a t u r a l -
Q u i l m e s Av e l l a n e d a l ”
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TODOS A LAS GONDOLAS
Una gacetilla de prensa mu-
nicipal, fechada el domin-
go 24/10, da cuenta que la 
señora Intendenta de Quil-
mes “...y todo su gabinete”  
salieron el sábado 23/10  a 
controlar el cumplimien-
to de los precios congela-
dos de 1432  productos.

La Intendenta también 
hizo un llamado a la co-
munidad,  para que la 
ayuden en esos controles.

En cuanto a la tarea cum-
plida, Mayra Mendoza en-
cabezó los controles en las 
góndolas del Hipermercado 
“Jumbo” (avenida Calcha-
quí  3950).  Allí la Inten-
denta y los integrantes del 
Gabinete Municipal con-
trolaron que “los precios 
cuidados estén señalizados, 
tal como lo determina la 
resolución 1.050/2021 de 
la Secretaría de Comercio 
Interior, publicada el últi-
mo miércoles, que estable-

ce retrotraer al 1 de octubre 
y congelar hasta el 7 de 
enero próximo los precios 
de los principales produc-
tos de consumo masivo”.

 En conversaciones con per-
sonas que se encontraban 
comprando en ese hiper-
mercado, la intendenta en-
fatizó: “....es importante que 
todos exijamos en los gran-
des supermercados el cum-
plimiento de estos acuerdos 
que buscan cuidar el bolsi-
llo de los y las argentinas”.

Mientras la intendenta con-

trolaba “Jumbo” otros fun-
cionarios lo hacían en di-
versos comercios, tal como 

se lo ve, al Secretario de 
Seguridad Gaspar De Ste-
fano, controlando góndolas 
de un supermercado chino, 
tarea que podría haberle 
restado tiempo para  aten-
der los graves problemas 
de su función específica.

En Solano, a pocas horas 
de esos controles,  vecinos 
de “Los Eucaliptus” atrapa-
ron y le dieron feroz paliza 
a un ladrón, ante la falta 
de personal de seguridad

VECINOS DE QUILMES SALIERON A LA CALLE PIDIENDO SEGURIDAD
Mientras los restos del 
estudiante del último 
año, de nivel secunda-
rio del colegio Paceli eran
velados, una multitud se 
concentró en las inmedia-
ciones de las calles Juan 
Cruz Varela y Avenida Mi-
tre y en el lugar donde fue 
asesinado Lucas Canci-
no, por delincuentes que 
le aplicaron una puñalada.

Los testimonios de los veci-
nos reflejaron numerosos he-
chos de inseguridad, los cua-
les vienen denunciando hace 
años. También denunciaron 
que habían pedido un desta-
camento en el barrio Naval y 

que las cámaras que podrían 
haber advertido el hecho, 
no funcionan. Continua-
rán con las protestas hasta 
que las autoridades den una 
solución a la inseguridad.
Todos los canales televisi-
vos mostraron las imágenes 
de varios centenares de ve-
cinos que salieron a la calle 
para reiterar seguridad. Las 
voces se alzaron contra la 
Policía, contra la Intendenta 
Mayra Mendoza, contra el 
ministro de Seguridad pro-
vincial, Sergio Berni y contra 
el ministro de Seguridad de 
la Nación, Aníbal Fernández.
No fue la primera vez que 
en esa zona se realizaron 

marchas reclamando seguri-
dad. También se realizaron 
durante la gestión anterior.
“La Policía conoce quienes 
son los delincuentes; algu-
nas veces se los detienen, 
pero al otro día están en 
la calle robando otra vez”, 
dijo uno de los vecinos.
Gloria, una vecina del barrio 
Naval, donde vive la familia 
de Lucas,  dijo:  “venimos 
pidiendo un destacamen-
to para el barrio desde hace 
mucho tiempo. Nos cansa-
mos de reclamar seguridad. 
Acá la policía no pasa”.
Vicente, otro de los vecinos 
dijo “nos reunimos con fun-
cionarios policiales y munici-

pales para pedir la presencia 
de móviles y alarmas pero la 
respuesta es siempre la mis-
ma, no hay presupuesto...”
Carlos, dijo “en la zona hay 
algunas pocas cámaras in-
cluso hay una que está en 
la zona donde lo mataron 
a Lucas, pero la Policía 
nos dice que no funciona”.

El asesinato de Lucas in-
crementó el reclamo. la 
mayoría de los vecinos di-
jeron que van a continuar 
reclamando. “Vamos a salir 
a la calle todas las semanas, 
como ya lo hicimos, lo ha-
remos mientras no nos den 
una solución definitiva”.
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DESDE 1908 AL SERVICIO
 DE TODOS LOS HOGARES

9 de Julio 29         4252-0793 / 9 de Julio 99        4252-1958

Todas las tarjetas - Creditos personales

INTRINCADO CRUCE DE CARGOS POR UNA CAUSA 
DE ROBO DE CAÑOS EN SALTA

Un comunicado de prensa de 
la administración de Mayra 
Mendoza, reproduce decla-
raciones del presidente de la
bancada oficialista, Ariel 
Burtoli, donde se refiere a 
la presunta vinculación  de 
la anterior gestión de Marti-
niano Molina, con el hallaz-
go, en un predio de Quilmes, 
de 52 caños de acero de 24 
pulgadas  de diámetro,  roba-
dos  a la  obra de un gasoduc-
to en la provincia de Salta.
El presidente del bloque 
del Frente de Todos (FdT) 
dijo: “El bloque oficialista 
del Concejo Deliberante de 
Quilmes impulsaría un pe-
dido de informes sobre la 
causa del robo de caños del 
gasoducto del NEA en la pro-
vincia de Salta, que implica 
a la gestión pasada y alle-
gados al ex intendente Mar-
tiniano Molina por el delito 
de robo agravado y fraude a 
la administración pública.”.

Ante ello, el Concejal de 
“Juntos” Guillermo Galetto, 
salió al cruce, calificando 
de “operacion berreta” la 
denuncia del oficialismo lo-
cal y de “querer involucrar 
al ex intendente Molina y al 
Concejal Ignacio Chiodo con 
una denuncia de robo de ca-
ños ocurrido en Salta,  donde 
está detenido un intendente 
del Frente de Todos. Como 
no tienen gestión para mos-
trar hacen una película. Esta 
es una operación de pren-

sa del gobierno municipal”
También Martiniano Mo-
lina se refirió al caso y a su 
candidato a Concejal; “Él 
trabaja en el estudio Chiodo, 
que es del padre, y como ese 
trabajo tienen otros. Él es 
abogado de una de las partes, 
como tantos abogados que 
hay.  La Justicia está para 
actuar. La Justicia avanzará 
como corresponde, nosotros 
estamos a favor de que la 
Justicia actúe independiente-
mente del poder político y de 
que la ley se haga cumplir” 
En tanto,  el oficialismo de 
Quilmes, advirtió que podrá 
solicitar precisiones a la ban-
ca opositora sobre las respon-
sabilidades de la gestión de 
Molina en esta investigación 
judicial. “Probablemente en 
la próxima sesión hagamos 
un pedido de informes sobre 
el tema porque acá hay cues-
tiones muy contundentes, 
muy claras y que obviamen-
te tiene que definir la Justi-
cia, pero que nosotros como 
cuerpo legislativo debemos 
saber más fehacientemente”.
Por otra parte, según cons-
tancias obrantes en la cau-
sa, a la que este medio tuvo 

acceso,  el predio allanado 
estaba a nombre de la em-
presa “PRESOL S.A” y 
se encontraba dividido en 
parcelas, arrendadas a su 
vez, por las empresas TA-
RIGAR, ODEBRECHT, 
DEPORFER S.A. y la Di-
rección de Tránsito de la 
Municipalidad de Quilmes.

Burtoli explicó la preocu-
pación del oficialismo “en 
un tema muy complicado 
para la gestión anterior, so-
bre todo para su candidato a 
Concejal Ignacio Chiodo que 
parece que estuvo de los dos 
lados del mostrador, prime-
ro habilitando un predio que 
no estaba en condiciones de 
ser habilitado, y a ese mismo 
empresario que se le habili-
ta el predio, luego aparece 
como su abogado defensor”.
Y agregó que el contrato 
“está firmado por Chiodo, 
por Molina, y además lo fir-
maron 5 días antes de irse, el 
5 de diciembre de 2019. Le 
firman un contrato de alquiler 
a una empresa y al dueño de 
la empresa que es José Rossi.
A la empresa Presol, a un 
empresario que estaba de-

nunciado del 2016 civil y 
penalmente, por sus ex so-
cios a causa del vaciamiento 
y el desvío fraudulento del 
fondo de otra empresa DE-
POFER SA, el contrato que 
firman con este empresario 
es absolutamente irregular”.
Burtoli  también dijo: “en 
ese predio, en 2020, en un 
operativo llevado a cabo por 
la Gendarmería Nacional, 
se allanaron 55 caños que 
habían sido robados del ga-
soducto del NEA en Salta, 
con un valor más o  menos 
de 13 millones de dólares.
Es decir en el mismo predio 
que el gobierno de Molina 
alquilaba a Presol, y que fue 
irregularmente habilitado por 
su gestión, se halló el mate-
rial robado al gasoducto”.
“El contrato se firma du-
rante la gestión, pero Pre-
sol no cumplía con las or-
denanzas municipales que 
regulan los procesos de 
habilitación, por lo tanto 
apelan una medida judicial.
El abogado de Presol y de 
Rossi es el estudio Chiodo, 
del padre de Ignacio Chiodo 
y esa disposición judicial que 
benefició a Presol no fue ape-
lada ni discutida por la ges-
tión de Martiniano Molina y 
finalmente, con un dictamen 
favorable del hermano del 
actual candidato a concejal, 
Juan Manuel Chiodo, se con-
cede la habilitación del predio 
el 5 de diciembre de 2019”, 
concluyó el edil oficialista..
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LA VUELTA DE ANIBAL REACTIVO A SUS VIEJOS SEGUIDORES 
Y HASTA VILLORDO REAPARECIO

(Por Pedro Navarro Ro-
bles) - “Don Bigote” vol-
vió al gabinete nacional 
a ocupar el ministerio de 
Seguridad de la Nación.

Este hecho entusiasmó a sus 
“históricos seguidores” que 
en los últimos días se comu-
nicaron entre sí, se reunie-
ron en cafés y alimentaron 
las esperanzas de reactivar 
la devaluada estructura que 
hoy tienen en el distrito.
Hasta el mismísimo Villordo 
se contactó y tomó café con 
varios militantes y también 
tiene la remota esperanza 
de salir del ostracismo en 
el que está, luego de su fra-
casada gestión municipal y 
múltiples denuncias penales.

El anibalismo tiene una mí-
nima parte del poder en el 
Distrito de Quilmes, aunque 

el ahora vecino de Lomas 
de Zamora no tenga diálo-
go con Mayra Mendoza.

La “Capitana” cumplió con 
darle un lugar en la lista al 
espacio anibalista; En tercer 
término de la nómina de con-
cejales ubicó a la joven Eve-
lin Giancristóforo, ahijada de 
Aníbal y pareja del Concejal 
y jefe de ANSES local, Ma-
tías Festuca,  quién finaliza su 
mandato en diciembre. El es-
pacio también maneja la de-

legación de Quilmes Centro.

“Aníbal hace meses que no 
habla con Mayra; ella ya no 
lo llama, pero puede ser que 
ahora que él es Ministro de 
Seguridad de la Nación, lo 
hagan en forma institucio-
nal”, dicen desde el espacio.

Mientras viejos punteros o 
militantes anibalistas sueñan 
con la posibilidad de “vol-
ver”, se sabe que “el jefe” 
ya dijo que no le interesa 

Quilmes. Ahora vive en Lo-
mas de Zamora.  Sin embar-
go muchos descreen de ese 
dicho y hay quienes sueñan 
con que Aníbal se proponga 
volver a recuperar el Distrito.

“Ahora que Mayra per-
dió y seguramente pierda 
en Noviembre, será difí-
cil que pueda presentarse 
a la reelección”, dicen en 
las mesas de café los vete-
ranos y veteranas anibalis-
tas que reconocen no haber 
votado al Frente de Todos.

Eso los hace soñar con la 
posibilidad de que Aníbal 
quiera poner energía en 
Quilmes e intentar colo-
car el candidato o candida-
ta a Intendente. Por ahora 
son sólo sueños de aquellos 
que extrañan al poder y si-
guen fieles a “Don Bigote”.

EL EJECUTIVO DE QUILMES AGRANDÓ EL ORGANIGRAMA
 En tiempos de crisis varias, 
especialmente la económi-
ca, en el Municipio de Quil-
mes responden a la derrota
electoral en las PASO, 
agregando mas depen-
dencias y funcionarios  al 
abultado organigrama del 
Departamento Ejecutivo.
Fue sumado al elenco el 
conocido dirigente pero-
nista, Roberto Gaudio , 
quien estará el frente de la 

nueva Secretaría de Ges-
tión Integral de Residuos 
Sólidos Urbanos (GIRSU).

 La Secretaría de Educación, 
Culturas y Deportes fue di-
vidida en dos; quedando a 
cargo de la Secretaría de Edu-
cación,  Joaquín Desmery  y 
como Secretario de  Culturas 
y Deportes,  Nicolás Mellino.

Mario Lozano pasará a ser 

Secretario de Desarrollo 
Económico Sustentable y 
la Concejal Eva Stolzing 

será Secretaria de Hacienda.
El informe oficial habla de 
reestructuraciones en otras 
áreas pero no da precisiones 
y anuncia cambios dentro de 
la Secretaría de Seguridad y 
Ordenamiento Urbano, donde 
se modificarán las autorida-
des de la Dirección General 
del Centro de Emergencias 
Quilmes, con el objetivo de 
relanzar el monitoreo del sis-
tema de seguridad municipal.  

También se realizarían mo-
dificaciones dentro de la Se-
cretaría de Niñez y Desarro-
llo Social y en la Secretaría 
Desarrollo Urbano y Obra 
Pública y se cambiarían au-
toridades de distintas bases 
operativas de la Secreta-
ría de Servicios Públicos.
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EL MUNICIPIO COMPRO OCHO NUEVOS CAMIONES
En un acto desarrolla-
do en el Parque Indus-
trial La Bernalesa,  el 
municipio de Quilmes pre-
sentó ocho nuevos camiones;
siete  volcadores y un roll-off.

En la oportunidad, la Inten-
denta Municipal aseguró que 
“En menos de dos años de 

gestión, se lograron incor-
porar 33 nuevos vehículos 
al parque automotor y 200 
contenedores de residuos”.
Los siete camiones volca-
dores fueron adquiridos a 
través de las líneas específi-
cas para Municipios de Pro-
vincia Leasing del Banco 
Provincia, mientras que el 

roll-off fue comprado me-
diante un trabajo articulado 
con el Banco de Inversión y 
Comercio Exterior (BICE). 
Estas adquisiciones se-
rán destinadas a reforzar 
las tareas de la Secreta-
ría de Servicios Públicos, 
del GIRSU y del progra-
ma Potenciar Trabajo.

HUMILDES PERO LIMPITOS
 Sobre la avenida San Martín, 
entre 9 de Julio y C. Barros 
(vereda de la estación) desde 
hace ya mucho tiempo se ha 
constituido un espacio para 
los contenedores de residuos
urbanos.  Ese lugar tomó 
popularidad  por el descuido 
y la suciedad en torno a los 
contenedores, los que no eran 
vaciados en tiempo y forma.
También el ingenio po-
pular lo bautizó como “la 
posta de los cartoneros “ 
por quienes encuentran  
allí los objetos que les sir-
ven para reciclar y vender.
Pero desde no hace mucho 

tiempo, la cosa cambió. El 
municipio retiró los des-

vencijados aparatos y en su 
lugar colocó cuatro (antes 

eran dos) nuevos conten-
dores, que son vaciados y 
lavados en tiempo y forma.
Esta acción municipal se vio 
de inmediato correspondida 
con la actitud de los cartone-
ros que, durante largas horas 
de cada día, permanecen en su 
“posta” a la espera de los ob-
jetos que los vecinos llevan.
Pero la acción de nuestros 
amigos cartoneros no termina 
con el acopio de deshechos. 
Ellos, al verse beneficiados 
por los nuevos elementos, 
respondieron haciéndose car-
go de la limpieza del sector, 
por lo que aquello que fuera 
un desagradable mini basu-
ral, es ahora un lugar limpio 
y ordenado, donde la basura 
que no resulta útil, queda 
dentro de los nuevos con-
tenedores y es retirada por 
los camiones recolectores.

Cartoneros de Bernal:
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DERECHO A LA VERDAD
El pasado 18 de octubre, 
la Asociación Civil por la
Igualdad y la Justicia (ACIJ) 
le presentó un escrito a la 
Corte Suprema de Justi-
cia de la Nación para que 
resuelva la causa sobre la 
venta de armas a Ecuador y 
Croacia y para que impulse 
ante el Consejo de la Ma-
gistratura una investigación 
sobre la responsabilidad de 
las y los magistrados por los 
más de 26 años de demora.
Luego de la muerte del ex-
presidente Carlos Menem, 
uno de los principales in-
vestigados en esta causa, se 
vuelve urgente que el Poder 
Judicial resuelva de forma 
definitiva el caso, se priorice 
el derecho de la comunidad a 
conocer la verdad y se lleven 
adelante las investigaciones 
necesarias sobre las falencias 
en la tramitación de la causa.

La Corte Suprema tiene a 
estudio la absolución por 
exceso de plazo razonable 

dictada por la Sala I de la Cá-
mara de Casación en 2018. 
Allí los jueces Catucci y Ri-
ggi sostuvieron, entre otras 
críticas al trámite, que “todo 
ello ocurrió por la exclusiva 
desidia, inactividad o defi-
ciencia en la técnica investi-
gativa de los distintos órga-
nos estatales intervinientes”.
Sin embargo, pese a la iden-
tificación de graves demoras, 
no se inició proceso discipli-
nario alguno que permita di-
lucidar las responsabilidades 
de las y los magistrados in-
tervinientes. Luego del fallo 
de la Cámara de Casación, el 
expediente llegó a la Corte 
Suprema y recibió dictamen 
del Procurador General soli-
citando que sea revocada la 
sentencia y se ordene dictar 
un nuevo fallo, pero hasta 
la fecha no tuvo sentencia.
En la reciente presentación 
de ACIJ se le solicita al Alto 
Tribunal resolver una causa 
que tiene a su estudio -por 
segunda vez- desde hace más 

de tres años y se le pide a la 
Corte que remita las actua-
ciones al Consejo de la Ma-
gistratura de la Nación (algo 
que también debería hacer 
con el Ministerio Público 
Fiscal) para que se dé inicio 
a una investigación capaz de 
determinar las responsabili-
dades que puedan caberles a 
las y los magistrados que tu-
vieron a cargo esta causa des-
de sus comienzos, por haber-
la tramitado en violación de 
los plazos legales previstos.
A su vez, se le requirió a la 
Corte que exhorte al Consejo 
de la Magistratura a elaborar 
un informe detallado con los 
resultados de esta investiga-
ción para ser presentado al 
conjunto de la sociedad en 
pos de garantizar el derecho 
a la verdad de la ciudadanía y 
un adecuado ejercicio del de-
ber de rendición de cuentas.
Se trata de un caso extraordi-
nario y los jueces de la Corte 
deben entenderlo de esta for-
ma, a fin de evitar que estos 
hechos sigan sucediendo in-
definidamente en un futuro.
La corrupción es una de 
las graves problemáticas 
que afronta nuestro país y 
su impunidad es condición 
de posibilidad para su per-
petuación. La adopción de 
medidas concretas respec-
to del accionar de quienes 
permitieron que esto ocurra, 
es un paso imprescindible 
para que comiencen a pro-
ducirse cambios relevantes.
El caso en cuestión constitu-

ye una afrenta extraordinaria 
a nuestro Estado de Derecho.
Que haya tramitado un ex-
pediente durante 26 años sin 
que se haya logrado llegar a 
una sentencia firme implica 
un enorme fracaso del Poder 
Judicial de la Nación. El caso 
a su vez involucró a un ex 
Presidente de la Nación, que 
dirigió el Poder Ejecutivo 
durante diez años y medio, 
y sobre el que aun habiendo 
fallecido a edad muy avan-
zada no se pudo conocer su 
responsabilidad penal. Pero, 
además, se trató de un de-
lito cometido en relación a 
otros Estados nacionales y 
en perjuicio de otros, por 
lo que la impunidad gene-
rada por nuestro sistema 
judicial representa también 
una deshonra internacional.
Es difícil realizar un cálcu-
lo económico del costo que 
generó la tramitación de un 
expediente que tiene más de 
doscientos cuerpos, pero sin 
duda se trata de una fortuna 
para el erario público, lo cual 
resulta inaceptable para una 
investigación que está a pun-
to de quedar en nada. Por últi-
mo, la circunstancia de que el 
propio sistema judicial haya 
determinado que existieron 
irregularidades e incumpli-
mientos procesales por parte 
de los encargados de produ-
cirla, pero no se haya ordena-
do una investigación para de-
terminar responsabilidades, 
implica también una preo-
cupante falla del sistema.
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UNA AMBULANCIA DE ALTA  COMPLEJIDAD AL HOSPITAL IRIARTE

Con la presencia de la In-
tendenta Municipal de 
Quilmes, Mayra Mendo-
za y el  Ministro de Salud 
de la Provincia de Buenos 
Aires, Nicolás Kreplak, se 
efectuó la entrega de una
ambulancia de alta com-
plejidad,  para asistencia 
neonatal y de adultos, al 
Hospital Zonal General de 
Agudos Dr. Isidoro Iriar-
te, ocasión en la que tuvo 
lugar, también, la firma de 
un convenio de colabora-
ción por 50 millones de 
pesos para obras de mante-
nimiento en el nosocomio.
La Jefa comunal, estuvo 
acompañada por el secre-
tario de Salud de Quilmes, 
doctor Jonatan Konfino, y su 

par de Desarrollo Urbano y 
Obra Pública, Cecilia Soler.
Por su parte, Nicolás Kre-
plak, llegó junto con el di-
rector de Infraestructura bo-
naerense, Gastón Alfonso.
La flamante ambulancia for-
talece el sistema de emer-
gencias de Quilmes. Está 

equipada para trasladar pa-
cientes muy críticos, tanto 
adultos como pediátricos. 
Cuenta con un set que inclu-
ye tres equipos autónomos 
con tanque de oxígeno, más-
caras y válvulas, además 
de sistemas para el uso del 
triage. Posee incubadora de 

transporte de máxima se-
guridad con el consiguiente 
respirador neonatal y su ca-
rro de transporte; un respi-
rador extra portable para el 
traslado de pacientes respi-
ratorios agudos; un monitor 
multiparamétrico y un car-
dio desfibrilador; un colchón 
de vacío útil para el traslado 
de pacientes traumatizados 
o lesionados graves; bombas 
infusoras empuja jeringa; 
set para atención de perso-
nas con quemaduras y seis 
tubos de oxígeno de alumi-
nio ultralivianos con acople 
rápido para ser usados con 
la incubadora o el respirador 
portable. También cuenta 
con equipos de radio P25, 
tecnología de avanzada.

También firmaron un convenio de colaboración por 50 millones de pesos para obras de mantenimiento 

LA VACUNACIÓN A MENORES DE 3 A 11 AÑOS
En el inicio de una nueva etapa de la campaña de vacuna-
ción contra el COVID-19 que incluye a niños de 3 a 11 años,
la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió 
la posta que funciona en el Parque de la Cervecería.
Este avance en la inmunización fue posible tras ser autori-
zado el uso de la vacuna china Sinopharm en esa franja 
etaria. Para la mañana del inicio,  el total de niños y niñas 
anotados para recibir la dosis fue de 2.550, repartidos en 
las distintas postas de vacunación (UNQ, 900 turnos; sede 
de Licencias del Centro de Emergencias Quilmes, 450 tur-
nos; Parque de la Cervecería, 500 turnos; CIC La Paz, 500 
turnos y Centro de Veteranos de Malvinas, 200 turnos).
La inscripción se realiza en la web https://vacunatep-
ba.gba.gob.ar/ o a través de la aplicación VacunatePBA. 
Los niños y niñas deberán contar con el consentimiento 
de sus padres o responsables afectivos para recibir la do-
sis; por ese motivo, al momento del registro, tendrán que 
descargar una autorización para entregar el día del turno.

Es importante ingresar datos de teléfono y mail váli-
dos, puesto que por esas vías será comunicada la fe-
cha y el lugar al que deberán concurrir a vacunarse 
acompañadas/os por un familiar o representante legal.
Además, se recuerda que continúa abierta la ins-
cripción para el grupo etario de 12 a 17 años; y ya 
se inició la inmunización de chicos y chicas de 16 
y 17 años sin condiciones de salud preexistentes.
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ECOPARQUE QUILMES; “DEPREDADORES CON CARAS VERDES”
La diputada Nacional quil-
meña, Mónica Frade (Coali-
ción Cívica Ari en JxC), man-
tuvo una reunión vía Zoom 
con el representante del 
Banco Internacional de De-
sarrollo, José Agustín Ague-
rre, para hablar del proyecto 
del Ecoparque en Quilmes.
 En dicha reunión se abor-
daron dos proyectos en la 
provincia de Buenos Aires 
que son financiados por el 
BID y se encuentran fuer-
temente cuestionados en 
sus localidades: Ellos son; 
el Complejo socioambien-
tal Ecoparque en Quilmes 
y un  proyecto de reconver-
sión de un basural en Luján.

También participaron de la 
reunión la Diputada Nacio-
nal, Marcela Campagnoli, el 
abogado Jeremías Rodriguez 
y la Ingeniera Agrónoma 
especializada en Energías 
Renovables, Lucila Grassi. 

El proyecto del complejo 

socioambiental “Ecopar-
que Quilmes” se ubicará 
en zona de la Ribera quil-
meña y cuenta con una in-
versión de 10 millones de 
dólares por parte del BID.

 La Diputada Frade, sobre 
el encuentro y en referencia 

al caso del Ecoparque  ex-
presó: “La administración 
de la Intendenta quilmeña, 
Mayra Mendoza, ha violen-
tado desde el inicio todas las 
normas. No admitiremos la 
destrucción del medio am-
biente a manos de depreda-
dores con caras ‘verdes’”.

Por su parte, la diputada 
Campagnoli dijo que “el 
objeto de la reunión fue 
defender el bien común; 
recibimos serios cuestio-
namientos sobre aspectos 
sociales y ambientales del 
proyecto de reconversión 
del basural de Luján con 
financiamiento del BID”.

CAMBIOS DE SENTIDO DE CIRCULACIÓN EN CALLES EN BERNAL
El Municipio de Quil-
mes ha informado que “a 
partir de un plan de orde-
namiento de tránsito se 
hizo una primera etapa de
cambios de circulación 
en calles de Bernal”.

  La calle Comodoro Rivada-
via,  entre Zapiola  y Mon-
tevideo, que hasta ahora tuvo 
doble sentido de circulación 
vehicular,  ha pasado a ser 
de mano única en dirección 
sur a norte.  Según el infor-

me oficial del Municipio, “la 
nueva normativa tuvo una 
muy buena respuesta de parte 
de los vecinos que tomaron 
con satisfacción el cambio”.
También la calle Chacabu-
co,  entre Lamadrid y Mon-
tevideo, ha dejado de tener 
doble mano de circulación 
y ahora es de mano úni- ca en sentido norte a sud.

Tel: 11-6755-7223
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MUTUAL DE TRABAJADORES 
MUNICIPALES DE QUILMES

Servicios Médicos: clínica - pediatría - cardiología 
diabetes - traumatología - reumatología 
dermatología - otorrinolaringología - odontología 
oftalmología - fonoaudiología - psicología 
nutrición -  análisis clínicos - ecografías 
kinesiología - prótesis - internaciones
Servicios Sociales: Turismo - Asesoramiento 
Jurídico - Prestamos Personales - Seguro de sepelio 
- Beneficios en amplia red de negocios adheridos. 

Brandzen 187-Quilmes -Tel. 4257-4331
sindicatomutualmdq@gmail.com

LOS BOMBEROS DE BERNAL 
SON VOLUNTARIOS 

Y TIENEN ¡107 AÑOS! 
HAGASE SOCIO
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Usar mascarilla salva vidas

- Manténgase a 2 metros de distancia 
- Vacunese contra el COVID-19 
- Evite multitudes e interiores

 con mala ventilación
- Lávese las manos frecuentemente

 con agua y jabón

Ahora podes encontrar tu

En una amplia red promocional de 
locales comerciales y mesas de lectura 

(bibliotecas, bares, peluquerías,etc)

1159237428

Diseño Camila Garcia

TESTEOS DE ALCOHOLEMIA 
A CHOFERES DE VIAJES

 DE EGRESADOS

El Municipio de Quilmes 
informa que a raíz de la 
reactivación de los viajes 
de egresados, son muchos 
los grupos de jóvenes que 
se están preparando para 
viajar a Bariloche y/o Cór-
doba y distintos puntos 
para celebrar la culmina-
ción de su ciclo lectivo.

En este contexto, a través 
de la Dirección General de 
Tránsito, se promovió una 
iniciativa de Concientiza-
ción y Prevención de acci-
dentes en la que se efectúan 
una serie de controles y me-
didas previas a que el micro 
parta a destino. Entre ellas 
se destacan el test de alco-
holemia a los choferes, con-
trol de documentación del 
ómnibus y de los conducto-

res, verificación de las me-
didas de seguridad e higiene 
que incluyen los cinturones 
de seguridad y matafue-
gos entre las principales.

La iniciativa se inauguró 
este viernes con la reali-
zación de dos test de alco-
holemia a los choferes de 
la empresa Flecha Bus por 
viaje de egresados del co-
legio Miguel Cané. Ambos 
resultados dieron negativo.

A través del test de alcoho-
lemia se evalúa el estado 
del chofer de la unidad de 
transporte en la que sus hi-
jos viajarán, en el día y hora 
de salida. Esta medida tiene 
como objetivo prevenir ac-
cidentes y llevar tranquili-
dad a las familias quilmeñas.


